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Интервью с председателем Молодежного Совета района Косино-Ухтомский
Киселевым Григорием.               "Эхххх.  Роман Петрович, совсем вы не
интересуетесь жизнью района!"

За 2 месяца была проведена большая работа! Молодежный Совет при поддержке
управы,  муниципалитета провел два, на мой взгляд, больших и важных мероприятия! В
торое мероприятие - это небольшая, но, по-моему мнению, социально значимая акция. К
23 февраля Молодежный Совет изготовил и разнес более 700 открыток всем ветеранам
нашего района с поздравлениями и  пожеланиями.
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- Григорий Робертович, около 2-х месяцев назад Вас выбрали председателемМолодежного Совета района Косино-Ухтомский второго созыва. 2 месяца не такой уж и большой срок, но тем не менее за это время удалось ли Вамознакомиться с новой должностью  и вникнуть в суть работы? Также,  будьте добры, напомните нашим читателям, для каких целей в нашем районе был  создан Молодежный Совет и каковы его функции.- 2 месяца для нас - это очень большой срок, поэтому мне пришлось оперативновникнуть в работу. Но для меня это было легко, так как я был и в МолодежномСовете  1 созыва  и  видел эту работу изнутри, помимо этого у меня очень многодрузей и товарищей, которые мне всегда могут помочь и дать совет. Молодежный Совет района Косино-Ухтомский Восточного АдминистративногоОкруга горда Москвы - общественное объединение, созданное потерриториальному принципу путем проведения выборной конференции, в целяхотстаивания интересов, реализации инициатив и выражения консолидированного мнения молодежи, проживающей, учащейся или осуществляющих своюдеятельность в районе Косино-Ухтомский. Основные цели деятельности Совета: содействие социальному становлению, культурному, гражданско-патриотическомуи духовно-нравственному воспитанию, интеллектуальному, творческому ифизическому развитию молодежи, максимальному раскрытию их потенциала винтересах развития общества.    - Спасибо, много хороших и красивых слов сказали…   А что-то успели сделать за эти 2 месяца, или может что-то планируете?      -Эхххх.  Роман Петрович, совсем вы не интересуетесь жизнью района! За 2 месяца была проведена большая работа! Молодежный Совет при поддержкеуправы,  муниципалитета провел два, на мой взгляд, больших и важныхмероприятия! Первое мероприятие - "День студента - Татьянин день"- это мероприятие прошло24 января 2010 г. на спортивной площадке у Дома культуры, на мероприятиесобралась молодежь, дети, жители района, они от души отдохнули, покатались наконьках, поучаствовали в конкурсах! Для всех пришедших на это мероприятиевыступили молодежные коллективы нашего района. Мероприятие продлилосьоколо 4 часов при морозе -15, но всем было жарко и весело, а кто замерзал - моготогреться горячим чаем! Второе мероприятие - это небольшая, но, по-моему мнению, социально значимаяакция. К 23 февраля Молодежный Совет изготовил и разнес более 700 открытоквсем ветеранам нашего района с поздравлениями и  пожеланиями. По словамСовета ветеранов нашего района, все ветераны остались довольны и радостны, чтомолодежь нашего района не забывает их! А дальнейших планов очень много, Роман Петрович. Расскажу о нескольких из них. Сейчас уже почти готово мероприятие «МИСС района Косино-Ухтомский», котороепройдет 3 апреля 2010 года, где мы выберем самую красивую девушку нашегорайона, которая в дальнейшем отправится на окружной конкурс красоты. После этого мы планируем провести учебный семинар для молодежи района, гдеребята пройдут обучение с тренерами по социальному проектированию,ораторскому искусству и т.д. Также готовятся многие другие мероприятия, о которых мы обязательно Васпроинформируем.    - Замечательно. Вижу, что на ближайшую пятилетку никаких проблем с поставками чая врайоне Косино-Ухтомский не будет.    Григорий Робертович, Вы как новый председатель Молодежного Совета уже внесликакие-либо изменения в его работу или, как говорится,  решили работать «по-старинке»?    - На данном этапе мы работаем согласно плану работы на год. Но я думаю, что вдальнейшем какие-то изменения будут появляться и в работе, и в составеМолодежного Совета, ведь мы - представители всей молодежи нашего района, а этоочень ответственно!    - Прекрасно. Вижу, что ребята из Молодежного Совета 2-го созыва не привыкли спать водной позиции. Любят, как говорится, «поэкспериментировать».   Ну и чтобы в конец не утомить наших читателей, хотел бы Вам задать последний вопрос.Какими необычными качествами надо обладать простому обывателю, что называется«типичному представителю современной молодежи», для того чтобы попасть в членыМолодежного совета?  Есть ли какие возрастные ограничения? Кому больше отдаётепредпочтение - девочкам или мальчикам?    -Чтобы стать членом Молодежного Совета района, не нужно обладать какими-тоопределенными качествами, необходимо просто от всего сердца любить свойзамечательный район, верить в то, что все получится и не бояться пробовать ипредлагать свои идеи. Быть жизнерадостным человеком, но и в то же времясерьезным, потому что все-таки Молодежный Совет - это очень серьезная изначимая организация не только в районе, но и в округе. А попасть в Совет оченьлегко: звоните мне, мы проведем  собеседование  и вынесем Вашу кандидатуру наутверждение Советом. Мой телефон 925 895 77 52   - Пользуясь случаем, по традиции, не хотите приветики? Может Алексею Кулачкину?    - Огромные слова благодарности за большую поддержку нашей молодежи хочетсявыразить управе района Косино-Ухтомский, муниципалитету Косино-Ухтомское,муниципальному учреждению Центр "Триумф","Авантаж", Косинскому морскомуклубу, Кулачкину Алексею, а также администрации сайта www.starkosino.ru    С уважением,  Ваш председатель Молодежного Совета района Косино-УхтомскийГригорий Киселев.    - Ну и мы, в свою очередь, хотели бы пожелать Молодежному Совету дальнейшихуспехов в его нелегкой работе. Ну и с чайком-то, ребятки, не подкачайте!!!    Беседовал Белов Роман         Справка:     Молодежный Совет района Косино-Ухтомский был создан Конференцией в ноябре 2008 года. 18 ноября 2009 года в  районе Косино-Ухтомский прошла II очередная отчетно-выборная Конференция, на которой был избран новый состав и новый председатель.Основными целями является вовлечение молодежи в общественно-полезную деятельность, воспитание положительных качеств и представление интересов в органах власти.   За все время своего существование  Молодежный совет района Косино-Ухтомскийпровел множество мероприятий. Среди них  и новогодний семейный праздник «Лепимвместе», и открытый турнир по силовому  многоборью, и субботники, и различныеконцерты и молодежные эстафеты,  костюмированная вечеринка «Пираты БелогоОзера». Но главным достижением  считается удачный эксперимент по сплочениюмолодежи микрорайонов Косино, Ухтомка и  Кожухово. Не обращаясь ни в школы, ни ввузы, ни в молодежные организации, члены  Совета всего лишь расклеили объявленияна подъездах домов… и собрали около 80-ти  человек заинтересованной молодежи,которые впоследствии были вывезены в  ближайшее Подмосковье на «Выезднойсеминар».  Останавливаться на достигнутом Совет  не собирается и на следующий годзапланировали себе еще больше интересных и  социально-значимых мероприятий. Вданный момент работа ведеться по следующим  направлениям:  - Направление по организации  культурно-массовых мероприятий  - Спортивное  направление  - Информационное  направление  - Направление по  благоустройству  - Направление по взаимодействию с  детско-юношескими объединениями       Положение                    
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